
 

Update 1.0.31335 auf 1.2.35094 Updatefile: 

• eNetServer_5.1.11.iuf 

• eNetServer_6.5.9.iuf 

Vorgehen: 

1) Ändern Sie das Datum in der Konfiguration des eNet-Servers auf 30.06.2016 (nach dem Update 

das Datum bitte wieder zurücksetzen). 

2) Wählen Sie zunächst in der Konfiguration durch betätigen der Taste „...“ das Update eNetServer 

5.1.11.iuf aus und wählen Sie „Starten“. (Dauer: etwa 10 Minuten. Achtung: Der eNet-Server darf 

während des Vorgangs nicht von der Stromversorgung getrennt werden! Das Update ist abgeschlossen, 

wenn die Power-LED am eNet-Server nicht mehr blinkt und die Login-Seite angezeigt wird. Beachten 

Sie, dass das Update nur von der eNet-Server Version V1.0 unterstützt wird.) 

3) Nach dem Neustart der Oberfläche loggen Sie sich erneut ein. 

4) Wählen Sie danach in der Konfiguration durch betätigen der Taste „...“ das Update eNetServer_6.5.9.iuf 

aus und wählen Sie „Starten“. 

Wichtig: Falls Sie das Update eNetServer_6.5.9.iuf, d.h. den zweiten Updateteil, zuerst ausgeführt und einen 

Fehler provoziert haben, starten Sie den eNet-Server neu und führen zuerst den ersten Updateteil aus. 

Geschätzte Updatedauer (eNetServer_6.5.9.iuf): 10 - 70 Minuten 

Achtung: Der eNet-Server darf während des Vorgangs nicht von der Stromversorgung getrennt 

werden! Das Update ist abgeschlossen, wenn die Power-LED am eNet-Server nicht mehr blinkt 

und die Login-Seite angezeigt wird. 

Achtung: Nach dem Updatevorgang müssen Sie den Browserverlauf über die 

Tastenkombination "Strg+Shift+Entf" löschen und anschließend den Browser neu starten. 

Achtung: Bitte sichern Sie vor dem Update ihre vorhandenen Projekte, da diese durch einen 

Fehlschlag im Update nicht wieder hergestellt werden. 

Bitte beachten: Die im Server angelegten Benutzer werden evtl. an die neue Benutzerverwaltung 

angepasst. Bitte überprüfen Sie die Einstellungen des neuen "visuadmin"-Benutzers. 

Bitte beachten: Das aktuelle Projekt wird während des Updates konvertiert. Das kann den 

Update-Prozess um bis zu einer Stunde verlängern, abhängig von der Projektgröße. 

Änderungen: 

• Langzeit-Busmonitoring (auch ohne IBN) möglich 

• Filtermechanismus in der Druckfunktion für selektive Ausgabe und zusätzliche 

Informationsausgabe 

• Neue Komfortfunktionen in Systemübersicht, Gebäudesicht und auf Verbindungsund 

Szenenplänen 

• Verbesserungen beim Projekteinlesen und Projektabgleich 

• Schaltuhren mit konfigurierbarer Seriendauer; können zwischen Projekten kopiert 

werden 

• Firmware-Updates folgender Geräte: 

O Jalousieaktor 1fach Mini o Jalousieaktor 1fach REG 

o Schalt-/Tastaktor 8fach / Jalousieaktor 4fach REG 

• Fehlerbehebungen 



• Neuer Visualisierungs-Client 

Versionen: 

• Catalogue 1.5.11 

• IBN-Client 6.5.8 

• JavaVM 7.0.71 

• Middleware 2.0.7 

• RootFS 1.1.0 

• Servlet 6.5.8 

• Visu-Client 1.607.8 

English 

Update 1.0. 31335 to 1.2.35094 Updatefile: 

• eNetServer_5.1.11.iuf 

• eNetServer_6.5.9.iuf 

Procedure: 

1) Change date in the configuration of the eNet-Server to 30.06.2016 (after the update reset the date).  

2) In the configuration screen choose at first the update eNetServer_5.1.11.iuf by pressing the “...''button 

and click “Start” afterwards. (Estimated duration: 10 minutes. Attention: Don't disconnect the eNet-

Server from power supply during the update action! The update is done if the power LED of the eNet 

server doesn't blink anymore and the login site is shown. Please note that this update is supported only 

for eNet server v1.0.) 

3) When the login site is shown again, log in. 

4) In the configuration screen choose the update eNetServer_6.5.9.iuf afterwards by pressing the “.'button 

and click “Start” 

Important: If you executed the update eNetServer_6.5.9.iuf, i.e. the second part, at first and got an error- 

message, restart the eNet-Server and start over with the first part. 

Estimated update duration (eNetServer_6.5.9.iuf): 10 - 70 minutes 

Attention: Don't disconnect the eNet-Server from power supply during the update action! 

The update is done if the power LED of the eNet server doesn't blink anymore and the login site 

is shown. 

Attention: After updating the server the browser history must be reset by pressing 

"Strg+Shift+Del" and restarting it afterwards. 

Attention: Please backup your projects because projects won't be recovered due to possible 

update failures. 

Please note: Current users may be integrated into the new user management. Please check 

settings of the new "visuadmin" user. 

Please note: The active project will be converted during the update. Dependent on projects size 

this update may take up to one hour of progress. 

Changes: 



• Long term bus monitoring (also without project design software) possible 

• Filtering for selective output and additional information output 

• New comfort functions in system view, building view and in connection and scene 

plans 

• Improvements in reading in and comparing projects 

• Timer with configurable duration of a profile; can be copied between projects 

• Firmware updates of following devices: 

O Blind actuator, 1-gang Mini O Blind actuator, 1-gang DRA 

O Switching/momentary-contact actuator, 8-gang / blind actuator 4-gang DRA 

• Bugfixes 

• New visualisation client Versions: 

• Catalogue 1.5.11 

• IBN-Client 6.5.8 

• JavaVM 7.0.71 

• Middleware 2.0.7 

• RootFS 1.1.0 

• Servlet 6.5.8 

• Visu-Client 1.607.8 


